
 

 

第１回学校運営協議会 お世話になりました 

 
 

 
    

 

７月１７日、本年度第１回学校運営協議会を実施しました。学校運営協議会では、ます、授業を参観
していただき、本年度の学校の経営方針を伝え、方針について承認いただきました。15名全ての委員の           
                         の方に参加していただき、ご意見、感想の記

入をしていただきました。授業については、
「どの学級も頑張っていた」というご意見を
いただきました。今回は、特に「地域でのあ
いさつがなかなかできていない」というご意

見が多かったです。学校としても、あいさつ
はまだまだ課題だと考えています。いただい
たご意見をもとに、龍野小の職員と子どもた
ちと取り組んでいきます。 

                          ご多用な中のご出席、本当にありがとうご
ざいました。     
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地域の方にあいさつをしてるか

地域での生活はどうか

意欲的に学習に取り組んでいるか

話の聞き方はどうでしたか

学校は地域と連携しているか

学校のコロナ対策はどうか

学校の経営方針は伝わったか

学校運営協議会

とてもよい よい あまり 良くない

分散授業参観アンケート ありがとうございま

した! 

 分散授業参観アン 
ケート大変お世話に 
なりました。アンケ 
ート結果から、意欲 
的に学習する児童の 
姿など保護者の方々 
に安心して参観いた 
だけたと感じました。 
「子どもたちが先 

生の話を楽しそうに 
聞いているのが印象的だった。」「とてもまじめに取り組んでいた
と思う。話し合いも自分の意見をちゃんといい、他の子の話をちゃ
んと聞き、すごく成長したと感じた。授業中の換気やフェイスガー
ドをつけるなど対策されていて安心した。」「クラスの雰囲気もよ
く、楽しく学習できているのをみることができた。」など、感想を
いただきました。 
中には、「多目的教室がわからずウロウロしていたら、６年生の

男の子が声をかけてくれ、場所を教えてくれた。とてもうれしかっ
た。」「高学年のあいさつが気持ちよかった。」といううれしい感想
もありました。アンケートにもありましたが、「学ぶ姿勢」や「話
の聞き方」などまだまだな点もありますが、これから継続して育て
ていきます。 
また、「コロナの影響で夏休みが短縮になり、先生たちも大変か

と存じますがよろしくお願いします。」という温かいお言葉もいた
だきました。今後も、子どもたちのために、学校と家庭が力を合わ
せて取り組んでいきましょう。アンケートも 7 割近くの提出があ
りました。本当にありがとうございました。 
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挨拶や返事、姿勢など

話の聞き方

はっきり発表

意欲的に学習

分散授業参観【保護者】

大変良い 良い あまり 良くない

桜の丘から入学お祝い 

15日、桜の丘から 1年生の子
どもたちに手作りの鉛筆立ての
プレゼントがありました。従来
なら、おじいちゃん、おばあち
ゃんから手渡しでいただくので
すが、本年度は担任から渡しま
した。心のこもった贈り物に、
大喜びの子どもたちでした。桜
の丘のみなさん、ありがとうご
ざいました。 

 

お願い 
熊本県でもコロナウィルス感
染拡大の状況でリスクレベル
３「警報」に引き上げられまし
た。昨日配付した本校の対策及
び裏面の「新しい行動様式」の
実践例もご確認下さい。 


